

16.04.2013 18:07 Uhr

FEUERWEHR IM EINSATZ

# Grillasche löst Hausbrand aus

Nur zwei Tage nach einem Wohnhausbrand in Lohra-Damm kam es am Montagabend in Leidenhofen zu einem Hausbrand. Das Feuer brach in einer Mülltonne in einem Carport aus und griff auf das dazugehörige Haus über.



Dank der Drehleiter aus Cappel und der Atemschutzträger aus dem Grund konnte der Brand im Dachstuhl gut bekämpft werden.

© Michael Hoffsteter

**Leidenhofen.** Die Vermutung der Brandursache wurde gestern von Brandursachenermittlern bestätigt. Danach führte der unsachgemäße Umgang mit nicht komplett erloschener Grillasche zum Wohnhausbrand in Leidenhofen. „Die Alarmierung erfolgte um 21.30 Uhr“, sagt Ingo Mönke, Sprecher der Feuerwehr Ebsdorfergrund.

Komentieren

Drucken

Text

Empfehlen

Twittern

Obwohl die ersten Einsatzkräfte sehr schnell vor Ort waren, konnten sie das Übergreifen der Flammen auf das Haus nicht mehr verhindern. „Als die Kameraden ankamen, standen der Carport und das darin befindliche Auto in Vollbrand. Das Feuer hatte auch schon auf den Dachüberstand des daneben stehenden Hauses übergegriffen“, informiert Mönke auf Anfrage der OP. „Weil wir montags immer Ausbildungsabend haben, waren sehr viele Feuerwehrleute schnell bereit und vor Ort, am Ende im ganzen mehr als 140“, berichtet Gemeindebrandinspektor Wilfried Eucker. Auch wenn letztendlich nicht alle Einsatzkräfte gebraucht wurden, waren so auch ausreichend viele Atemschutzträger vor Ort, die den Brand im Haus bekämpfen konnten. Von außen half die Capper Feuerwehr, die mit dem Drehleiterwagen kam. Der Einsatz dauert bis 0.30 Uhr, die Leidenhofener Wehr blieb aus Sicherheitsgründen, um etwaige Brandnester nachzulöschen die ganze Nacht vor Ort. Der Schaden wird auf rund 150 000 Euro geschätzt. Verletzt wurde niemand.

Familien bringen sich rechtzeitig in Sicherheit

Die 24-jährige Bewohnerin der Dachgeschosswohnung bemerkte den Brand rechtzeitig, sodass die beiden, dort wohnhaften Familien das Gebäude rechtzeitig und unbeschadet verlassen konnten, informiert die Polizei. Das schnelle und laut Eucker und Mönke sehr effektive Handeln der Feuerwehr bewahrte die Erdgeschosswohnung vor größerem Schaden. Der Brand wurde keineswegs absichtlich herbeigeführt. Die Grillasche wurde sicher im Glauben, dass sie keinen Schaden anrichten könne, in die Grüne Tonne gegeben. Die Bewohner des Hauses sind bis auf Weiteres jeweils bei Freunden in Leidenhofen untergekommen.

von Götz Schaub

« Voriger Artikel

Nächster Artikel »

Weitere Kommentare

Startseite Forum

Kommentar schreiben

51100

Immo Job Auto  
Familienanz. Reise eShop

**OP empfehlen – Prämie wählen**  
Hier geht's zum Prämienshop >>>

**Das wünsch ich mir!**  
3 Monate lesen – nur 2 Monate zahlen  
+ 20 € Aral-Tankgutschein

## SPORTLERWAHL 2013



**SPORT BUZZER**

## ANZEIGE

### DIE GRILL-APP DER OBERHESSISCHEN PRESSE

Jetzt gibt's was auf den Rost. **ROST KOST**



### REZEPTE UND PRODUKTE AUS DER REGION:

Rote Bete, Kohlrabi, Rindersteaks oder Forelle - in der OP-Serie erfahren Sie alles über die besten Produkte aus unserer Region. [mehr](#)

- [Wenn Schwarzwild rot sieht](#) €
- [Der beste Apfelkuchen der Welt](#)
- [Wirsing hat seinen eigenen Kopf](#)
- [Grüner Graus wird zu grünem Schmaus](#)
- [Keine Küche ohne Zwiebeln](#)

## Lokale Videos

<b>1 Hals über Kopf in die Tiefe</b>	<b>2:53</b>
	Biedenkopf, 8.11.13. Auf Skiern über Felsen: Felix Wiemers ist nicht nur Turnstar, sondern auch einer der besten Freerider der
<a href="#">▶ Abspielen</a>	
<b>2 Schwarzwild sieht rot!</b>	<b>3:10</b>
<b>3 "Du hast mein Leben gerettet"</b>	<b>3:25</b>
<b>4 Zwei Schwerverletzte nach Unfall</b>	<b>1:01</b>
<b>5 Ansturm auf David Garrett</b>	<b>2:13</b>
<b>Alle Videos »</b>	

## MEISTGELESENE ARTIKEL

1. [MARIA LANGSTROFF](#) Die starke Frau und das Meer
2. [WER KENNT DIE STUDENTIN?](#) Unbekannte Joggerin nach